

## Tingkatkan Layanan Mahasiswa Asing, Unpad Luncurkan Website Kantor Internasional - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 17/12/2015] Kantor Internasional Universitas Padjadjaran (Universitas Padjadjaran's Global Relation & Advancements) meluncurkan website untuk meningkatkan kualitas layanan mahasiswa asing. *Soft launching* website ini dilakukan oleh Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, di sela kegiatan "International Day 2015" di selasar Bale Sawala Gedung Rektorat Unpad Kampus Jatinangor, Kamis (17/12).



Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, didampingi Wakil Rektor Bidang Riset, Pengabdian Kepada Masyarakat, Kerja Sama, Inovasi, dan Usaha, Dr. Keri Lestari, saat soft launching website Kantor Internasional Unpad di selasar Bale Sawala Unpad Jatinangor, Kamis (17/12). (Foto oleh: Tedi Yusup)\*

"Ini adalah salah satu apresiasi pemanfaatan teknologi informasi untuk mempermudah pelayanan untuk mahasiswa asing," kata Rektor saat meresmikan website. Ke depan, website dengan alamat <http://international.unpad.ac.id/> ini menjadi portal layanan satu atap bagi mahasiswa asing maupun sivitas akademika Unpad lainnya.

Kepala Kantor Internasional Unpad, Rizky Abdullan, PhD., Apt., mengungkapkan, perilisan website ini dilakukan dalam rangka revitalisasi kantor internasional di Unpad. Target utama dari website ini adalah meningkatkan jumlah mahasiswa asing di Unpad. Meningkatnya jumlah mahasiswa asing menurutnya menjadi salah satu indikator kenaikan peringkat Unpad versi QS University Ranking.

"Kita ingin meningkatkan jumlah mahasiswa asing sebanyak 5% sesuai dengan indikator QS Ranking. Saat ini kita baru mencapai 2%," ujar Rizky.

Guna mengejar kenaikan presentase tersebut, peningkatan pelayanan di bidang internasionalisasi mutlak dilakukan. Seiring perkembangan teknologi informasi, keberadaan website menurutnya menjadi etalase

efektif untuk mengenalkan Unpad di kancah internasional.

Website ini ke depan akan mencakup berbagai informasi berbagai peluang skala internasional, meliputi; informasi studi, beasiswa, hibah, hingga grand penelitian dari berbagai institusi internasional yang sudah melakukan kerja sama dengan Unpad. Ke depan, website ini akan mengembangkan layanan *online application* khusus bagi calon mahasiswa asing yang akan menempuh studi di Unpad.

Selain informasi layanan program internasional, website ini akan memfasilitasi berbagai program kerja sama kerja sama institusi, riset, beasiswa, dan *faculty exchange*. Website ini juga akan membantu mempermudah berbagai perizinan, baik bagi pihak asing yang akan ke Unpad maupun sivitas akademika Unpad yang akan ke luar.

Hal tersebut sejalan dengan lima layanan unggulan di Kantor Internasional Unpad meliputi layanan *prospective student*, *inbound student*, *outbound student*, *inbound researcher*, dan *outbound researcher*, serta memfasilitasi *global partnership* Unpad

“Dengan lengkapnya konten di website ini akan semakin memudahkan mahasiswa asing dalam mendapatkan informasi tentang Unpad,” kata Rizky.\*

*Laporan oleh: Arief Maulana / eh*